



**Soft Opening Porda dan Peparda DIJ 2019**

## Langsung Tandingkan Tiga Cabor

**JOGJA, Radar Jogja** - Tiga cabang olahraga langsung dipertandingkan usai *soft opening* Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIJ 2019 berlangsung di halaman Balai Kota Jogjakarta kemarin (1/9). Tiga cabor itu yakni *gateball*, bola basket, dan judo.

Porda 2019 sebenarnya baru benar-benar resmi dibuka 10 Oktober mendatang. Porda tahun ini akan berbarengan dengan penyelenggaraan Pekan Paralimpik Daerah (Peparda) 2019.

Sedangkan acara *soft opening* ini dilakukan lantaran jadwal yang padat. Jadwal berbenturan antara Porda dan Pra Pekan Olahraga Nasional (PON) hingga Pekan Olahraga Pelajar Nasional.

Penyelenggaraan Porda dan Peparda yang berbarengan diklaim pertama kali terjadi. Sebelumnya, ajang Porda dan Peparda memang selalu terpisah. Bukan hanya di level daerah, bahkan di level Olimpiade pun demikian.

"Harapan kita, Porda dan Peparda ini bisa jadi satu tahapan untuk para atlet daerah memiliki prestasi yang lebih tinggi lagi," ujar Ketua KONI DIJ Djoko Pekik Irianto kemarin (1/9).

Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi memiliki harapan serupa. Menurutnya, para atlet jangan berpikir untuk berprestasi di ajang Porda saja. "Harapannya, nanti para atlet akan punya prestasi apik juga di PON, bahkan Olimpiade," harapnya.



DESI KURNIAWAN/RADAR JOGJA

**SPORTIF:** Ketua KONI DIJ Djoko Pekik Irianto dan Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi Soft Opening Porda dan Peparda DIJ 2019 di halaman Balai Kota Jogjakarta kemarin (1/9).

Kota Jogja selaku tuan rumah Porda dan Peparda terus menyiapkan diri untuk bisa menyelenggarakan ajang bergengsi itu dengan baik. Berbagai acara menarik disiapkan panitia. Mulai pawai obor hingga rencana pelaksanaan upacara pembukaan di Stadion Mandala Krida pada malam hari. "Semuanya masih digodok oleh tim panitia," jelas Heroe.

Lebih lanjut, Heroe menyatakan, Kota Jogja tidak hanya ingin menjadi tuan rumah yang baik saja. Menurutnya, kontingen Kota Jogja juga mengincar gelar juara umum pada ajang Porda dan Peparda tahun ini. "Juara umum itu *kan* sebagai patokan pembinaan olahraga di suatu daerah," tandasnya.

Ajang Porda DIJ 2019 rencananya diikuti paling tidak 3.400 atlet. Jumlah itu meningkat dari Porda sebelumnya yang berlangsung di Bantul. Kala itu, Porda diikuti sekitar 3.200 atlet. (\* / cr12 / amd / zl)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005